



学校だより

令和3年度 5月号

和歌山大学教育学部附属特別支援学校

風薫5月を迎え、鯉のぼりが元気よくひるがえる季節となりました。

新しく和附特に仲間が加わり、新たなスタートをきって、早1か月が経とうとしています。児童生徒の皆さんは新しい仲間や新しい先生と少しずつ関係性を築きながら、毎日を元気よく過ごしています。

依然、新型コロナウイルス感染症は、私たちの日常生活や学校生活に大きな影響を及ぼしています。1年以上、新型コロナウイルス感染症と向き合いながら過ごす中で、私たちの生活も少しずつ変化してきています。「こまめな手洗いや消毒」「ソーシャルディスタンスを意識した人との距離感」そして「オンラインでの授業」等です。

今までは、特別だったことが、1年以上続くと、それがなんとなく当たり前のように感じてきます。制限があり、大変な思いをしながらの学校生活、家庭生活ですが、「止まない雨はない」「明けない夜はない」という言葉のように、いつかは新型コロナウイルス感染症も終息する時が来ます。我慢しなければいけないことがたくさんある中で、色々な工夫をし、今できることを先生たちは考えながら日々取り組んでくれています。新型コロナウイルス感染症が終息した後、自分たちの生活がどのように変化したものになるのか想像できませんが、今の生活と比べて、「幸せだ」と感じるのがたくさんあればいいと思います。

さて、話は変わりますが、先日西小二里自治会の会長と副会長が来校されました。そこでおっしゃっていたのが、「和附特の生徒は、必ず挨拶をしてくれる」「挨拶を返してくれる」というお話でした。地域の方の声を聞いて、生徒の皆さんの普段の様子を知ることができ、また、そんな生徒の皆さんを大変誇りに思いました。

結びに、先日開催されました育友会総会にはたくさんの保護者の方にご出席いただき、ありがとうございます。昨年度は開催ができなかったのですが、今年度は何とか開催することができました。色々な育友会行事も中止や制限がありますが、保護者の方々に支えていただきながら、よりよい和附特にしていきたいと思えます。一年間、ご協力の程よろしくお願いいたします。

副校長 堂代 正道

◆保護者の皆様へのお知らせ

○個別の教育支援計画について

本校では、個別の教育支援計画（個別の指導計画）を作成し、子供たち一人一人の実態に応じた教育に取り組んでいます。保護者の方と一緒に、作成することで、取り組みの内容の共有を図っていきます。

○いじめ防止について

学校いじめ防止基本方針（学校のホームページに掲載）を作成しています。友達のことを大切に思う気持ちを育てる取り組みを進めていくよう、教職員で確認しあい、日々実践しています。

○教育相談について

附属三校教育相談コーディネーターにも関わっていただきながら、教育相談を実施しています。お子様のことで気になることがあれば、まずは担任までご相談ください。

5月の行事予定

13（水）14（木）中2校内宿泊学習
14（金）現場実習説明会（高1保護者）

20（水）21（木）高2校内宿泊学習
27（木）28（金）高1校内宿泊学習

◆5月の保健行事

体重測定・・・10（月）高等部、11（火）小・中学部

X線検査・・・11（火）高1 心電図検査・・・17（月）

眼科検診・・・18（火）



◆5月の育友会

14（金）育友会高等部会、24（月）第1回役員会（予定）

◆5月の同窓会・ふよう会（卒業生・卒業生保護者の会）

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、予定していた行事は中止になりました。

